

## EL TEPJF no hace política, imparte justicia: Soto

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Ante la discusión en la Cámara de Diputados sobre la iniciativa que busca limitar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la magistrada Mónica Soto aprovechó la sesión pública del pleno de la Sala Superior para defender el actuar de esta institución y demandar que no deben quitarle el poder de decisión para resolver acciones afirmativas.

Al señalar que no cuenta con redes sociales ni otros medios por los cuales pueda expresar su posición, puntualizó que el TEPJF no hace política, sino que imparte justicia.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN2AxwkVmLqGq0Q&cid=75F18D3264FEE48F &id=75F18D3264FEE48F%214020&parld=75F18D3264FEE48F%213989&o=OneUp